



## Info – Pacifique

17 mai 2025

Bonjour,

Nous avons eu une belle journée à Vancouver la semaine dernière. Les élèves ont pu apprendre sur notre système solaire et notre environnement maritime. Voici quelques messages:

### **Perdus et trouvés**

Beaucoup de vêtements non-identifiés ne sont pas réclamés J'ai pris des photos que vous trouverez en annexe. Ceci ne comprend pas les pullover et les T-shirt. (semaine prochaine) SVP nous envoyer un courriel si vous reconnaissez celui de votre enfant. Ces vêtements seront tous donnés à la charité à la fin de l'année.

### **Activités à venir**

26 mai: Visite des 7e année à Chatelech

27 mai: Journée à Porpoise bay: Atelier avec Talasay Tour

28 mai: compétition de saut en hauteur à Chatelech après l'école.

30 mai: Journée d'athlétisme

-----  
Good day

We had a great day in Vancouver last week. The students were able to learn about our solar system and our maritime environment. Here are a few messages:

### **Lost and found**

A lot of unidentified clothing goes unclaimed I've taken some photos which you'll find attached. These do not include pullover et T-shirts. (next week) Please email us if you recognize your child's garment. These clothes will all be donated to charity at the end of the year.

### **Upcoming activities**

May 26: Grade 7 visit to Chatelech

May 27: Day at Porpoise bay: Workshop with Talasay Tour

May 28: High jump competition at Chatelech after school.

May 30: Track and Fields

Bonne semaine,

**Mélanie Vallières**